

Challes

Les Challois de retour d'Heidgraben



Le nouvel échange franco-allemand a porté sur le thème de « L'Europe en 2067 ».

Une délégation de 55 Challois (32 jeunes et 23 adultes) s'est rendue à Heidgraben, commune d'Allemagne jumelée avec Challes, durant la dernière semaine de juillet.

Au programme, de nombreuses visites à destination des adultes : l'Elbphilharmonie d'Hambourg, un parc éolien, un musée du chou, une rose-raie, ainsi qu'une excursion en bateau sur l'Elbe et le spectacle Karl-May Spiele à Bad Segeberg. Autre point fort de la semaine : une animation « Bretagne » concoctée par les Challois, avec dégustation de produits bretons.

Les jeunes, pour leur part, ont participé aux Rencontres jeunes organisées par l'Atelier théâtre challois en partenariat avec la municipalité et avec le soutien financier de l'Office franco-allemand pour la jeunesse

et du conseil départemental de la Sarthe.

Le projet éducatif portait sur « L'Europe en 2067 ». Quatre ateliers étaient proposés pour tenter d'imaginer ce que serait l'Europe dans 50 ans : l'Europe et la démocratie, la mode et le design, l'urbanisation et les nouvelles technologies (les robots de l'avenir) et les risques futurs (climat, pollution...).

La fin d'année 2016 ayant été marquée par le décès, au mois d'octobre, de M. Udo Tesch, ancien maire de Heidgraben et cofondateur du jumelage, Français et Allemands ont honoré sa mémoire en présence de son épouse, ses enfants et petits-enfants. À cette occasion, une plaque commémorative a été offerte par la municipalité de Challes.